



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. IV

MONTRÉAL, JUILLET 1895

No 7

LA RECONNAISSANCE ENVERS DIEU

A L'IMITATION DU CŒUR DE JÉSUS



Le sentiment de la reconnaissance, un des plus nobles du cœur humain, ne fut point étranger à notre divin Sauveur. Plus son Cœur était parfait, plus il dut ressentir la gratitude pour le bienfait reçu, plus il conserva la mémoire des services rendus et des témoignages d'affection.

I

Jésus nous donne le précepte et l'exemple de la reconnaissance. Jamais prière plus ardente ne sortit du cœur de l'homme que le cri déchirant des dix lépreux à la vue de Jésus. Le désir d'être exaucés les rendait des suppliants empressés. Ils se tenaient à distance pour ne pas l'irriter en s'approchant trop près de lui, à cause de l'horrible maladie qui les consumait. Ils connaissaient bien peu le Sauveur qui avait consenti à passer pour un lépreux au milieu des